

# *Les Venados de Mazatlán remportent la Série de base-ball des Caraïbes*

---



La Havane, 8 février, (DPA/RHC).- Les Venados de Mazatlán ont remporté pour le Mexique la Série de base-ball des Caraïbes.

Au match final du tournoi, ils ont battu 5 à 4 les Tigres d'Aragua, du Venezuela.

C'est au cours de la neuvième manche que le Mexique a départagé le jeu grâce au coup de circuit battu par Jorge Vazquez.

Les Venados remportent ainsi leur second titre à ce tournoi et le neuvième pour le Mexique.

Cette fin de semaine, les Venados de Mazatlán, champions de la Ligue mexicaine du Pacific, ont écrasé les Tigres de Ciego de Avila, 4 à 1.

Les Tigres de Ciego de Avila ont dû se contenter de la quatrième place à la grande déception de leurs supporters à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/83574-les-venados-de-mazatlan-remportent-la-serie-de-base-ball-des-caraibes>



**Radio Habana Cuba**